



6 Pièces

380 m²

Réf. CAN240096

3 990 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs d'un des quartiers recherchés de Super Cannes, cette sublime contemporaine de construction neuve bénéficie d'une fantastique vue panoramique sur la mer. D'une superficie de 380 m², la villa offre de volumes généreux sur seulement deux niveaux. Grande cuisine ouverte sur la salle à manger et un double salon avec cheminée donnant sur une généreuse terrasse au bord de la piscine. Les quatre chambres toutes avec une salle de bains ou douches profitent de la vue mer et s'ouvrent également sur une profonde terrasse. Le confort de ce bien est complété par le chauffage au sol dans ...

Located on the heights of one of the sought-after areas of Super Cannes, this sublime contemporary new construction enjoys a fantastic panoramic view of the sea. With an area of 380 m², the villa offers generous volumes on only two levels. Large kitchen open to the dining room and a double living room with fireplace overlooking a generous terrace by the pool. The four bedrooms all with a bathroom or showers enjoy the sea view and also open onto a deep terrace. The comfort of this property is complemented by underfloor heating in the living rooms as well as reversible air conditioning. Shelter for ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

